



PERFIL El polifacético nuevo primer ministro de Perú

P9



FÚTBOL Tres goles de Cristiano sacan al Atlético de la Champions (3-0)

P31

Europa cierra sus cielos al Boeing 737 MAX por temor a otro accidente

Varias compañías han suspendido el uso de este modelo de avión, como Aeroméxico y Aerolíneas Argentinas

LL. PELLICER / S. POZZI / R. MUÑOZ
Bruselas / Nueva York / Madrid
El pánico generado por el accidente de un Boeing 737 MAX el domingo en Etiopía —el segundo de un aparato de este modelo en cinco meses— provocó ayer el cierre

de los cielos de toda Europa y de gran parte de Asia a los aviones de este tipo. La decisión sin precedentes se tomó pese a las llamadas a la calma del fabricante y a que aún no se ha abierto una investigación. Ayer se cancelaron

numerosos vuelos en el mundo. Compañías como Aeroméxico y Aerolíneas Argentinas han suspendido temporalmente los vuelos en este avión. Boeing ha perdido 22.000 millones de valor en Bolsa en dos días. **PÁGINAS 2 Y 3**

La Fiscalía de Maduro abre una investigación a Guaidó por el supuesto sabotaje

J. LAFUENTE / F. MANETTO, **Caracas**
El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, anunció ayer una investigación contra el presidente interino, Juan Guaidó, por su "presunta implicación en el sabotaje realizado al sistema eléctrico nacional". Nicolás Maduro, en un mensaje al país, había asegurado poco antes que se aplicaría la "justicia" a los supuestos

autores intelectuales del apagón, que ha provocado el colapso a Venezuela desde el jueves. El líder chavista calificó el apagón de "golpe electromagnético" y dijo que ha llegado "la hora de la justicia contra el responsable de este criminal ataque". La decisión intensifica el cerco del chavismo sobre el presidente de la Asamblea Nacional. **PÁGINA 4**

JAVIER CORRAL

Gobernador de Chihuahua

"López Obrador está acaparando facultades y funciones"

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
El silencio de Javier Corral (Ciudad Juárez, 1966), el gobernador del Estado mexicano de Chihuahua, fue su forma de protestar contra el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador. El día 3, el político del conservador Partido Acción Nacional rechazó dar un discurso durante la visita del presidente al Estado. Corral critica el "espíritu de revancha" del Ejecutivo y advierte de que el mandatario "no está pensando en un Gobierno de seis años; está pensando en la construcción de un nuevo régimen político para varias décadas". "Está concentrando recursos, pero también facultades y funciones", agrega en una entrevista con EL PAÍS. **PÁGINA 5**



Manifestación en contra del Brexit, ayer a las afueras del Parlamento en Londres. / TOLGA AKMEN (AFP)

El Parlamento británico vuelve a derrotar el plan de May para dejar la UE

La Cámara ve insuficientes las garantías de Bruselas

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
Las garantías ofrecidas a última hora del lunes por la Unión Europea en el acuerdo del Brexit no evitaron ayer otra contundente derrota de la primera ministra británica, Theresa May. La Cámara de los Comunes rechazó el pacto con 391 votos en contra y 242 a favor. El Parlamento se pronunciará hoy sobre la posibilidad de que el Reino Unido abandone la UE a las bravas. Si este salto al vacío es rechazado, y todo apunta a que así será, el jueves los diputados deberán decidir si ordenan al Gobierno que pida a la UE una prórroga en la fecha de salida. **PÁGINAS 12 Y 13**

Detenidos dos expolicías en Río por el asesinato de la concejal Marielle Franco

N. G. G., **São Paulo**

La policía brasileña ha detenido a un policía militar jubilado y a otro que fue expulsado del cuerpo por el asesinato de una concejal de Río de Janeiro convertida en símbolo de la izquierda brasileña, Marielle Franco. Estos son los primeros arrestos en una investigación plagada de interrogantes, y llegan dos días antes del primer aniversario del atentado. **PÁGINA 4**

WINE MODERATION EU
EL VINO SÓLO SE DESFRUTA CON MODERACIÓN

RAMÓN BILBAO
RESERVA

EL VIAJE COMIENZA AQUÍ

f t www.bodegasramonbilbao.es

Greenpeace exige el cierre de una planta de residuos de hidrocarburos en Argentina

El vertedero tóxico de la Patagonia

M. CENTENERA, **Añelo (Argentina)**
En pleno desierto de Neuquén, en la Patagonia argentina, el fulgor de unas llamas alumbran la noche. Se trata del gas que desprenden los pozos de Vaca Muerta, el yacimiento de hidrocarburos no convencionales más importante del país. La extracción de recursos produce residuos

que deben ser tratados y trasladados a lugares aislados, pero los ecologistas reclaman más controles para hacer cumplir la ley. Greenpeace ha denunciado a la planta de tratamiento de la compañía Treater por no respetar la distancia mínima de un núcleo urbano y no disponer de las instalaciones adecuadas. **PÁGINA 11**